

95.5.17 4189

95夏季物販スタート

水野・中江選挙闘争の勝利を胸に、全国オルグにうつて出よう

いよいよ九五夏季物販闘争が、

明らかである。

この、五月一五日からスタート

した。すでに四月二五日に行な

われた、全支部物販担当者会議で確立された方針に則り、各支

部は、担当オルグ地区・日の割

り振りに着手している。

こう」運動こそ、「労働運動の

新たな潮流路線」に直結するも

のであり、その歩測を一步また

一步と踏み出すものなのだ。

まさに今は今、闘いにさらに

拓かれる闘う全国潮流の扉！

今次九五夏季物販闘争は、す

でに周知のことく十年目の節目

を迎え、その意義はより重要度

を増している。

とりわけ今春統一地方選挙に

おける、組織の総力をあげた

勝浦・水野・船橋・中江選挙闘

争で培った団結力の勝利をもつ

て、夏季物販へとうつて出る、

自らの力で吹きこんだ追い風を胸に、全国オルグに全組合員が起つことが出来る。

「全国にはばた」う運動」に

さらにさらに拍車をかけよう！

この勝利を導いたものこそ、
自動労千葉が労働運動の原則を貫
き通してきたことの証左に他な
らない。

何よりも統一地方選挙で如実
に示された既成政黨の没落状況
は、ここに「全国にはばた」う
運動」の飛躍的結集を勝ちとる
べき展望をはつきりと図示する
ことが出来るまでに至っている。

解雇撤回闘争の大道が、労働
者・市民の魂を搖さ振ることは、
現今的情况を見るにあまりにも

全組合員は、うつて一丸とな
つて、九五夏季物販闘争に全力
を傾注し、県内・全国オルグに

起とう！ 労働者・市民の熱い期待に応
えよう！

更正保護委員会は、「再収監」
をちらつかせて屈伏を迫つてい
るが、これに対し石川氏は「權
力と一步もひかずたたかう」と

獄によつて新たな段階に入つて
いる。

われわれは、狭山差別裁判の
事実調べの実現と、石川氏と家
族への支援を強化するために、
部落解放同盟全国連合会が呼び
かける、五・二一狭山中央総決
起集会に起とう！

五月二一日（日）、石川一雄

決意を明らかにしています。

一方解同本部派は、政府の戦

争国家化攻撃一同和対策事業全
面うちきり攻撃に屈伏するなど、
狭山闘争の責任を放棄していま
す。

五・二一狭山中央集会に起とう！

日 時 五月一三日（火）一二時
場 所 東京・芝公園
指 定 列 車 千葉駅七番線 一時三九分発 快速列車最後部乗車
時 時 東京高等裁判所八二四号法廷

なお、判決後、記者会見及び判決報告集会を開催！

反動判決を断固許すな！

解雇撤回・清算事業団闘争の勝利を勝ちとるために全支部は結集を！